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西目中学校

文責：髙野

西目中学校では、学校教育目標「夢を力に」

の下、キャリア教育の推進とSDGｓの推進に向け

て、地元企業で活躍されている方をお招きして、

講演会を開催しております。

今年度は、株式会社秋田ニューバイオファー

ム代表取締役 齋＊＊＊＊ 氏をお迎えして、

６月２７日(月)３，４校時に、全校で「秋田で

挑戦し続ける！」という演題でご講演いただき

ました。西目中学校の大先輩である齋＊様から、

「秋田で挑戦し続けることとは？」、「SDGs達成

に向けた取組」、「若手社員の人材育成」、「R5の

目玉企画となる新事業への取組」など、未来社会を想定しながら、持続可能な社会を実現するため

のSDGsの視点も大事にして、日々挑戦し続けていること等、多くのことを教えていただきました。

また、覚えていてほしいこととして「みなさんが生まれ育った町にしっかりと前を向いて前進す

る企業が多くある！」、「失敗から学ぶことはたくさんある、失敗を恐れないでどんどん挑戦してほ

しい」というありがたいメッセージをいただきました。

全校生徒が、西目や秋田県を誇りに思い、これからの自分の生き方について考え、未来を担う意

識が高まった有意義な時間となりました。齋＊社長様、ありがとうございました。

また、司会進行、質疑応答、謝辞、花束贈呈もすべて生徒会総務が担当し、立派に運営してくれ

ました。講演後に書いた感想は、全員を紹介したいくらい素晴らしいものでしたが、紙面の都合上、

それぞれの学級の代表としてご紹介いたします。

【１年Ａ組 武＊＊＊＊】

今日の講演で思ったことは、この町の企業
はアイディアが多く、県外にも注目されてい
ることが分かりました。サツマイモの栽培を
していて、色々な取組をしていることも分か
って、見学に行きたいと思いました。一番心
に残った言葉は、「失敗から学ぶ」です。
失敗したときに、その失敗に学び、次につ

なげられるようにしたいと思いました。
今回の講演で感じたことは、挑戦し続け、

成功や失敗をしたりして学ぶということが分
かりました。ありがとうございました。

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練
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【１年Ｂ組 加＊＊＊＊】

私は講演を聞いて、秋田市や他県などでも挑
戦していることが分かりました。そして、ハー
ブワールドだけだと思っていたお店の他にもた
くさんのお店があることが分かりました。
西目中でも取り組んでいるSDGsについても、

秋田ニューバイオファームさんは積極的に取り
組んでいるんだなと思いました。６次産業とい
う言葉も初めて聞いたけど、生産、加工、流通、
販売という４つの意味があることも分かりまし
た。サツマイモの生産などの新しいことにも取
り組んでいて、いろいろな問題があるけどあき
らめずに進んでいっているので、スゴいと思い
ました。私は、勉強や部活動で失敗することが
たくさんあるけど、失敗を成功の基にしてたく
さん挑戦していきたいなと思いました。初めて
聞いた言葉もたくさんあったけど、貴重な話だ
ったので、聞けて良かったです。

したい」という考えになりました。「私たちの
地元でも、しっかり前を向いて前進する企業が
多くある」ということを聞いて、いろんな人が
努力しているのに自分は何もしないのは、なん
だかずるくて無責任になると思いました。まだ
社会でどうやって働くかあまり分かってはいな
いけれど、講演で考えたことを忘れずに、将来
について考えていきたいです。

【３年Ａ組 橋＊＊＊＊＊】

企業の拡大やＭ＆Ａ、新商品の開発など新し
いことにどんどんチャレンジし、さらに失敗が
少ないのは、社会の流れやニーズを理解してい
るからなのだと感じました。
品川駅周辺が発展していることや、リニアモ

ーターカーがつながることでより発展が見込ま
れるなどの経済的な地の利を考えて行動してい
たり、西目町、由利本荘市、秋田県にないもの
を積極的に取り入れて、それを名物にしてしま
ったりと、圧倒的な企画力とそれを実現し、成
功させる力にとても驚きました。
失敗から学び、成功に結び付けるとおっしゃ

っていましたが、成功からも学んでいるのだろ
うと思いました。私はあまり成功から学ぶとい
うことをしたことがなかったなと思い返し、失
敗しても成功しても学び、歩み続けることをや
めず、一つ一つが大成への過程なのだと踏みし
めて、成長し続けることが大切なのだと分かり
ました。とてもいい経験になった講演会でした。

【２年Ａ組 木＊＊＊＊】

正直、西目町でこんなに精進している企業が
あるなんて思わなかったです。リンゴジュース
やきりたんぽは、ニューバイオファームが作っ
ていると知ったので、商品の裏側の詳細を見て
みたくなりました。
きりたんぽ作りは、西目のお米を使っている

と聞いてすぐに共感しました。だって西目のお
米おいしいですもんね。お米のうまさをきりた
んぽを通して全国へ広げようとしている人たち
がいることを知って、僕は嬉しいです。
ZIPの「うまいもんジャーニー」（マーティン）

で紹介されていることにも驚きました。メディ
アで伝えられると広がり方が段違いだと思いま
した。
東京で店を開いて１年余りで閉店したという

お話もあったと思いますが、閉店し、失敗して
も尚、今、精進する皆さんを見て、僕もやる気
が出ました。西目中学校のために、講演してく
ださいましてありがとうございました。

【３年Ｂ組 高＊＊＊＊】

私は最初「西目に誇れるものはあまりない」
と思っていました。だけど、今日の講演を聞い
て、「西目ってすごいな」と感じました。
一つめは、東京で都市圏にもきりたんぽやリ

ンゴジュースが販売されていることを知ったこ
とです。アンテナショップや普通のスーパーな
どに並んでいて、それを外国人の方や東京の方
が手に取ってくれると思うとすごくワクワクし
ました。
二つめはSDGsの取組をたくさんしていること

です。私が中でも一番びっくりしたのは、副業
がＯＫなことです。この制度はとてもいいなと
思いました。自分にあった仕事をたくさんやる
ことができて、自分の個性を発揮できるのはす
ごいと思いました。
三つめは今の会社に満足せず、進化しようと

していることです。社長さんは、今の会社に満
足してキープし続けるのではなく、日本へ、世
界へ広めるために挑戦し続けています。そして
その挑戦が日々進化し続けているのもすごいと
感じました。最後におっしゃっていた「失敗を
恐れずに挑戦する」ことが大事だと思いました。
私は今日の講演を聞いて、秋田が誇れるもの

がこんなにたくさんあることを知りました。将
来、このように秋田や西目の良さを世界中に伝
えていきたいと思いました。

【２年B組 渡＊＊＊＊】

この講演を聞いて、秋田で地元で働きたい
と思ってもらえる会社をつくろうとしてくれて
いる秋田ニューバイオファームさんには、感謝
したいと思いました。講演中にあった様々な取
組の工夫や努力など、秋田が抱えている問題に
向き合って解決しようとしているのが感じられ
たからです。講演を聞く前は「将来は自分の好
きなように生きれるところに行きたい」と思っ
ていましたが、少し考えが変わりました。「好
きなように生きたい」のは変わらないけれど、
「少しは秋田や地元に役に立てるようなことを
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